



REPÚBLICA BOLIVARIANA DE VENEZUELA
COMUNICADO OFICIAL DEL MINISTERIO DEL PODER POPULAR PARA LA DEFENSA

La Fuerza Armada Nacional Bolivariana rechaza categóricamente, las nefastas declaraciones y llamados a la violencia que en los últimos días vienen efectuando pseudodirigentes de sectores extremistas de la oposición venezolana.

Salta a la vista, que la jauría imperial y sus aliados subordinados, tanto a lo interno como externo de Venezuela, están retomando con mayor impulso el libreto harto conocido del injerencismo, el intervencionismo, la incitación al odio, y sobre todo, la manipulación mediática a través de la fabricación de *fake news* y la difusión de noticias tendenciosas, entre otros perversos mecanismos; que persiguen como objetivo, polarizar y fragmentar de nuevo a la sociedad de cara a las elecciones presidenciales previstas en el corto plazo. En tal sentido, es imperativo tener presentes las veladas acciones que el imperialismo ejecuta a través de algunos organismos multilaterales internacionales con incidencia en la región, que cuestionando las decisiones de los poderes públicos venezolanos, intentan colocar en tela de juicio nuestro Estado de Derecho. Otro ejemplo más insolente de intromisión, es el del Comando Sur, que viene expresando su claro interés en los recursos naturales estratégicos de Latinoamérica. Tampoco podemos olvidar, que seguimos siendo calificados como una *amenaza inusual y extraordinaria* para los Estados Unidos de Norteamérica, y que desde el año 2014 hasta la presente fecha, se han orquestado más de 20 planes conspirativos con el claro objetivo de atentar contra la integridad de las autoridades venezolanas legítimamente constituidas.

Sin duda alguna, esta agenda de la derecha fascista forma parte de una escalada de acciones que afectan de manera flagrante y alevosa, la estabilidad de la República. De allí, que los agoreros del caos y el desastre se hayan propuesto como estrategia electoral, entorpecer los actuales esfuerzos que lleva a cabo el

Estado venezolano en la intención de concretar sus más preciados consensos, como lo son: preservar la paz y la unión; condenar y exigir el levantamiento de las sanciones criminales e impulsar la recuperación económica a través de la construcción de un nuevo modelo productivo diversificado, que nos encamine hacia la recuperación del estado de bienestar social.

Para alcanzar tan infaustos intereses, los enemigos históricos de la patria persisten en las precitadas sanciones económicas que terminan afectando de manera vil, a los más humildes y débiles. Por ello, resulta insólito ver cómo algunos personajes tristemente recordados en el escenario político nacional, continúen auspiciando este tipo de medidas ilegítimas, coercitivas y unilaterales en detrimento de sus propios connacionales; haciendo además, llamados a la desobediencia civil, y peor aún, incitando a la división de la institución militar al pretender que actuemos al margen de la ley. En consecuencia, la FANB reitera su más absoluto y contundente rechazo a este tipo de llamados golpistas y desestabilizadores, a los cuales sabremos responder de manera firme y decidida, para derrotar a la intriga y la instigación cuantas veces sea necesario, como lo hemos hecho en otrora.

¡NO LOGRARÁN JAMÁS SUS INFAMES AMBICIONES! La FANB se mantendrá firme en sus convicciones antiimperialistas y democráticas, en su irrestricto apego a la Constitución y el respeto a las instituciones del Estado, como históricamente lo ha demostrado. Ratificamos absoluta lealtad y apoyo incondicional al ciudadano Nicolás Maduro Moros, Presidente Constitucional de la República Bolivariana de Venezuela, nuestro Comandante en Jefe, y continuaremos, en perfecta fusión cívico-militar, llevando a cabo cada día, con más fuerza, dedicación y profesionalismo, las importantes misiones que nos ha ordenado, tales como: el combate a los Grupos Armados Terroristas Narcotraficantes y otras organizaciones delictivas que afectan la seguridad de los ciudadanos; la lucha frontal contra el narcotráfico y el crimen transnacional; la erradicación de la minería ilegal con el propósito de preservar el medio ambiente; y la ejecución de todas las operaciones que garanticen la defensa integral de la nación. De igual modo, seguiremos materializando con mayor ahínco y denuedo, la hermosa tarea de las Brigadas

Comunitarias Militares para la Educación y la Salud (BRICOMILES) a fin de recuperar centros educativos y de salud en beneficio de todos.

Tenemos la absoluta certeza, que la elevada consciencia política que ha alcanzado el pueblo venezolano, no permitirá caer en las provocaciones polarizantes y violentas orquestadas por quienes desean someternos a escenarios de terror, angustia y desasosiego.

Finalmente, reiteramos el llamado a la paz, la concordia, el diálogo y el reencuentro que nos permitan enrumbar a nuestra bella y amada nación, por un sendero esplendoroso de prosperidad, armonía y grandeza, preservando intacto el irrenunciable derecho a ser libres, soberanos e independientes.

¡Chávez Vive!... ¡La Patria sigue!
¡Independencia y Patria Socialista!... ¡Viviremos y Venceremos!
¡El Sol de Venezuela nace en el Esequibo!
¡Independencia o Nada!... ¡Leales Siempre...Traidores Nunca!

Caracas, 23 de agosto de 2023

Vladimir Padrino López
General en Jefe